
Отчет депутата Андрея Геннадьевича Аникина за 2014 год: 
 
 

  
Андрей АНИКИН: «Работа на округе— это совместный труд депутата и 

избирателей» 
  
Депутатский стаж Андрея Геннадьевича 
Аникина вызывает уважение — с 2001 года 
он является депутатом Совета депутатов 
города Новосибирска по избирательному 
округу № 26. Для избирателей этого округа 
он давно уже стал «родным депутатом», 
представляющим и защищающим их 
интересы в структурах власти. Как 
заместитель председателя комиссии по 
муниципальной собственности Совета 
депутатов города Новосибирска и член 
комиссии по социальному развитию, Андрей 
Аникин активно участвует в решении самых 
актуальных для новосибирцев вопросов. 
  
Сегодня он рассказывает о своей работе на 
округе, проблемах, которые волнуют жителей 
и путях их решения. 
  

В одной «связке» 
  
— Андрей Геннадьевич, насколько важна в вашей работе на округе обратная связь 
— живой отклик избирателей на все решаемые вопросы? 
  
— Она имеет колоссальное значение, так как помогает сверять свою работу с ожиданиями 
избирателей. Для меня очень дорого их доверие и тесное взаимодействие с жителями 
округа. Насколько такое сотрудничество будет доверительным, насколько активно будут 
участвовать избиратели в решении всех вопросов на округе, настолько эффективной будет 
и работа. И я благодарен нашим избирателям за то, что они не стоят в стороне от общих 
дел, а участвуют в реализации всех намеченных проектов. Благодаря инициативе жителей, 
общественности округа, ТОСов ведется большая работа по благоустройству улиц, дворов, 
детских площадок, решаются острые проблемы. Вообще, я считаю, что работа на округе 
— это совместный труд депутата и избирателей. Мы должны действовать в одной 
«связке». Мне всегда приятно осознавать, что избиратели доверяют мне как депутату. И я 
надеюсь, что эти доверительные отношения сохранятся и в будущем. 
  

На прием к депутату — коллективом 
  
— Проведение личного приема граждан — важная составляющая деятельности 
депутата на округе. Какие чувства вы испытываете, когда удается помочь 
конкретному человеку, обратившемуся к вам? 
  
— Несмотря на то, что в первую очередь депутат руководствуется выполнением наказов, 
данных ему в период предвыборной кампании, которые должны быть исполнены в период 



его полномочий, нельзя недооценивать и важность ежедневных приемов избирателей. 
Нередко они приходят ко мне со своими частными проблемами и заботами, с надеждой на 
помощь. 
  
Вот суть одного из последних обращений: ученику одиннадцатого класса требовалось 
срочное проведение оперативного лечения. В многодетной семье не было средств на опла-
ту дорогостоящего лечения, затраты на которое составляли 25 ООО рублей. При 
взаимодействии с Управлением организации медицинской помощи Ленинского района 
удалось провести оперативное лечение бесплатно, и главное — в кратчайшие сроки. И, 
конечно же, это вызывает у меня чувство радости, что молодому человеку удалось 
вовремя помочь. 
  
— Какие проблемы сегодня чаще всего волнуют избирателей округа? 
  
— Наиболее типичными остаются жилищные проблемы, вопросы здравоохранения, 
устройства ребятишек в детские сады, оказания адресной материальной помощи. Это 
основные темы обращений, начиная с 2001 года и по настоящее время. Но меня радует, 
что за последний год наметилась тенденция к снижению количества обращений по 
вопросам ЖКХ. 
  
— А правда, что к депутату Аникину избиратели приходят на прием иногда целыми 
коллективами? 

  
— Действительно, у нас уже давно сложилась 
практика проведения не только индиви-
дуальных, но и коллективных приемов 
избирателей. На них приглашаются 
представители многоквартирных домов, 
ТОСов, общественных и ветеранских 
организаций, а также специалисты различных 
ведомств, консультирующие жителей округа 
по тем или иным вопросам. Например, 
приглашенные специалисты из отдела 
пособий и компенсационных выплат 
Пенсионного фонда рассказывали об 
изменениях пенсионного законодательства, 
всех новшествах, отвечали на вопросы 
присутствующих. 
  

Идея проведения коллективных приемов родилась три года назад, когда ко мне в 
приемную стало поступать огромное количество частных обращений по вопросам ЖКХ и 
компенсаций по модернизации лифтов. Тогда я пригласил к себе в приемную старших 
многоквартирных домов, чтобы разъяснить поставленные вопросы, подготовил для них 
необходимый справочный раздаточный материал. После этого вопросов по этой теме 
больше не возникало. Важно, чтобы люди не просто пообщались со специалистом на 
приеме, выслушали интересующую их информацию, но и правильно донесли ее до 
соседей. 
  
На один из последних приемов был приглашен ведущий специалист Фонда модернизации 
и развития ЖКХ Новосибирской области Владимир Николаевич Нормайкин, который дал 
разъяснения по нововведению в сфере ЖКХ — о порядке платы за капитальный ремонт 
многоквартирных жилых домов. 



  
За цифрами отчета — конкретная адресная помощь 

  
— Андрей Геннадьевич, вы сказали, что многие обращения жителей округа связаны 
с вопросами здравоохранения. В 2014 году вам удалось помочь, наверное, не только 
ученику одиннадцатого класса? 
  
—Всем обратившимся в 2014 году ко мне избирателям помогли решить проблему 
госпитализации и проведения оперативного и консервативного лечения. Совместно с 
Управлением организации медицинской помощи Ленинского района, Министерством 
здравоохранения Новосибирской области и медицинскими учреждениями было оказано 
содействие в проведении жителям округа оперативного лечения в ГБУЗ «Городская 
клиническая больница № 25». 
  
Проведено согласование по поводу оперативного лечения в клинике им. Мешал-кина. 
Осуществлено лечение в госпитале № 3, а также в госпитале № 8 (восемь человек). 
Оказано содействие в приобретении медицинских препаратов и приобретении путевок на 
санаторно-курортное лечение по программе «Мать и дитя» (14 человек). Проведено 
согласование по проведению курса реабилитации и лечения в центре «Надежда» для детей 
из шести многодетных семей. 
  
— А какие средства вам были выделены на выполнение обращений граждан из 
бюджета города? 
  
— Как и в прошлые годы, в 2014 году на выполнение обращений граждан бюджетом 
города Новосибирска были выделены средства в размере одного миллиона рублей. Я 
распределил их следующим образом: школам — по 50 тысяч рублей, детским садам и 
другим муниципальным учреждениям на округе — по 40 000 рублей. На оставшиеся 240 
000 рублей через МУ «Комплексный центр социального обслуживания населения» 
оказана адресная материальная помощь 32 гражданам, попавшим в трудную жизненную 
ситуацию. 
  
Помимо этого, в этом году выполнен текущий ремонт, а в МБОУ СОШ № 50 произведен 
ремонт школьной столовой и приобретено оборудование. В детском саду № 299 
установлено новое ограждение, в детском саду № 443 приобретено новое оборудование 
для столовой и прачечной. 
  
— Вы — известный спортсмен, и уделяете пристальное внимание развитию спорта. 
Что было сделано в этом направлении в нынешнем году? 
  
— Как спортсмен, я не оставляю без внимания ни один спортивный объект, и в связи с 
этим просто обязан следить за их функциональным состоянием. В прошлом году на 
основании обращения граждан были проведены работы по восстановлению и покраске 
ограждения спортивной площадки по адресу: улица Троллейная, 138, а в этом году 
заменено покрытие всей спортивной площадки. 
  
Хочу выразить признательность за большую помощь начальнику управления физической 
культуры и спорта мэрии города Новосибирска Сергею Александровичу Ахапову и 
директору МБУ «Стадион» Сергею Александровичу Бунькову. Хотел бы также 
обратиться к жителям моего округа с просьбой— более бережно относиться к 
установленным спортивным и детским площадкам, на которых будут заниматься наши 
дети! 



  
Выполнение наказов— задача номер один 

  
— Андрей Геннадьевич, все ли наказы избирателей, запланированные на 2014 год, 
удалось выполнить? 
  
— Из 22 наказов, данных мне избирателями в период предвыборной кампании в этом 
созыве, а также четырех наказов, перешедших из предыдущего созыва, сегодня полностью 
выполнены 18, два находятся в работе и один переведен в организационно-техническое 
мероприятие. 
  
В этом году было завершено выполнение наказа избирателей по благоустройству дорог с 
первого по шестой переулки Танкистов. Казалось бы, можно радоваться. Но, к 
сожалению, те дороги, которые были отремонтированы в 2013 году на первом и втором 
переулках, сегодня снова требуют ремонта. Дорога по первому переулку Танкистов за год 
оказалась полностью разбитой и пришла в негодность. Я, в свою очередь, по этому 
вопросу направил письма в администрацию Ленинского района и в мэрию. И на днях уже 
пришел ответ, согласно которому администрация Ленинского района ходатайствует перед 
МКУ города Новосибирска «Управление дорожного строительства» об организации работ 
по текущему ремонту вышеуказанной проезжей части. 
  
— Скажите, пожалуйста, а какой наказ оказался наиболее сложным для исполне-
ния? 
  
— Самым затратным и тяжело решаемым наказом стала реконструкция бульвара Победы. 
За последние два года от избирателей было много нареканий и жалоб в адрес подрядной 
организации по качеству выполненных работ. Неоднократно этот вопрос поднимался на 
заседаниях постоянной комиссии по наказам, после чего подрядчик был вынужден устра-
нять недостатки. Тем не менее качество выполненных работ от этого не улучшилось. Этот 
наказ и так был перенесен из моего прошлого созыва ввиду недостаточности финан-
сирования из бюджета города. 
  
Сегодня ситуация такова, что этот наказ, очень важный не только для жителей округа, но 
и для города в целом, уже перенесен на 2016 год. И нет твердой уверенности в том, что в 
2016 году будет полностью завершена реконструкция бульвара Победы, и работы будут 
выполнены качественно. А ведь бульвар Победы — это не просто красивая аллея, с 
фонтаном, стелой, цветниками. Этот объект имеет огромное символическое значение. 
Участников Великой Отечественной войны остались единицы. И этим героям, 
победившим врага за четыре года и дошедшим до Берлина, абсолютно не понять, как 
можно за шесть лет не закончить работу — не завершить реконструкцию бульвара 
Победы даже к 70-летию Великой Победы?!! 
  
В 2014 году можно считать выполненным наказ по строительству пешеходной дорожки от 
улицы Волховской, д. 33 до магазина «Холидей» и на остановке общественного 
транспорта «Ул. Волховская». 
  
Отрадно, что наказ по восстановлению на территории округа вольера для выгула собак на 
улице Полтавской выполнен уже в ноябре. 
  
Так же непростым является наказ по подключению системы отопления и горячего во-
доснабжения жилых домов по улице Хилокской. Сложность его выполнения заключается 
в том, что подрядчику — ООО «ПСК ОАЗиС» приходится производить данное 



подключение не к дому в целом, а работать с каждой квартирой отдельно. Ведутся работы 
в два этапа — сначала полностью меняется электропроводка, и только потом можно 
приступать к подключению водонагревательных приборов. У тех граждан, кто был в этом 
заинтересован, быстро были выполнены все работы, но, к сожалению, в нескольких 
квартирах либо живут квартиранты, и хозяин не идет на контакт, либо жильцы просто 
отказываются от проведения каких-либо работ. Именно поэтому данный наказ все еще 
находится в стадии выполнения. 
  
Если говорить о выполнении организационно-технических мероприятий, то, к сожалению, 
с учетом дефицита бюджетных средств, работы по благоустройству внутриквартальных 
территорий переносятся на последующие годы. Самое серьезное, сложное и затратное 
организационно-техническое  мероприятие — это ремонт и реконструкция жилого дома 
№ 1 по улице Хилокской. В 2012 году жители этого дома были расселены, и подрядчик 
полностью снес здание, а затем все работы прекратил, отказавшись от дальнейшей его 
реконструкции. К сожалению, за последние два года других подрядчиков пока не найдено. 
  

Спорт — это молодость и здоровье! 
  
— Андрей Геннадьевич, еще один вопрос к вам не только как к депутату, но и как к 
спортсмену. В последние годы появляются новые виды спорта, некоторые из них 
претендуют даже на то, чтобы стать олимпийскими. А на вашем довольно спор-
тивном округе подобные инициативы по развитию новых видов спорта не воз-
никали? 
  
  
— Ко мне обратилась молодежь Юго-
Западного жилмассива с предложением о 
проведении турнира по пляжному регби. И 
вот в июле этого года на пляже «Наутилус» 
прошло весьма необычное для нашего города 
зрелище — первый Кубок Сибири по 
пляжному регби. От обычного регби пляжное 
регби отличается более маленькой площадкой 
и тем, что играют на песке. Но главное, что в 
пляжном регби сохраняется дух 
бескомпромиссной борьбы, свойственный 
обычному регби. Представители десяти команд, среди которых были не только 
новосибирцы, но и гости из Красноярска, Берд-ска, продемонстрировали это в полной 
мере. В упорной борьбе третье место завоевала команда «Сибирские медведи» из 
Новосибирска, второе место досталось ребятам из Бердска, а первое место «уехало» в 
Красноярск вместе с игроками «Журбола». 
  
Для Новосибирска пляжное регби пока в новинку, но, учитывая интерес молодежи, можно 
смело утверждать, что скоро эта игра станет весьма популярной. Тем более что «первый 
блин», как показал Кубок Сибири, не вышел комом. Уверен, что подобные мероприятия 
приобщают горожан к спорту и здоровому образу жизни, а это полезно и для каждого 
человека, и для общества в целом. Спорт — это молодость, это здоровье! И такие 
мероприятия очень важны для нашего города. Уверен, с каждым годом этот Кубок будет 
становиться все престижнее, количество участников — увеличиваться, команды будут 
набираться опыта, а борьба будет еще более зрелищной. 
  
— Благодарю вас за интервью! 



  
  

ЭТО ВАЖНО 
  
Планы на 2015 год 
  
— Андрей Геннадьевич, не могли бы вы рассказать о ваших планах на 2015 год? 
  
— В планах на следующий год совместно с департаментом энергетики, жилищного и 
коммунального хозяйства ремонт внутриквартальных территорий с обустройством 
парковочных карманов по адресам: ул. Связистов, 109, 111, 113, 113/1, 119, 121; ул. 9 
Гвардейской Дивизии 1; ул. Троллейная, 134, 136, 138, 148. Планируется ремонт 
внутриквартальных территорий и обустройство пешеходных тротуаров с обеих сторон 
многоквартирного жилого дома № 5 по ул. 9 Гвардейской Дивизии, ремонт участка 
внутрикварталь-ного проезда между многоквартирными жилыми домами № 131, 147 по 
ул. Связистов; между домами № 45, 47 по ул. Полтавской (с внешней стороны дома № 36 
по ул. Курганской). А также ремонт тротуаров от Ордынского шоссе до ул. Малыгина с 
ремонтом внутриквартальных территорий по ул. Малыгина. 
  
В 2013 году после реконструкции был введен в эксплуатацию детский сад № 369 на 360 
мест, но их оказалось недостаточно. В июне 2013 года я предложил включить в план 
работы постоянной комиссии по градостроительству строительство нового детского сада 
на Юго-Западном жилмассиве. После чего этот вопрос тщательно прорабатывался, и 
сегодня строительство нового детского сада на 220 мест на ул. Связистов включено в 
градостроительный план мэрии города Новосибирска. 
  
Очень важно, что в план следующего года включены два муниципальных 
образовательных объекта. В школе № 50 будут произведены обустройство спортивной 
площадки и замена ограждения, а также завершены работы по ремонту отмосток здания и 
восстановлению аварийного крыльца. А в школе № 129 будут выполнены работы по 
замене окон. Уже до конца этого года будет подготовлена вся проектно-сметная 
документация для замены наиболее изношенных окон. 
  

 «Мы рады, что у нас такой депутат!» 
  
Активность избирателей округа № 26 
набирает обороты. В этом году именно 
жители микрорайона предложили своему 
депутату Андрею Аникину варианты 
коллективных поездок для налаживания более 
тесного общения, обсуждения планов по 
обустройству округа. 
  
И вот в преддверии Дня России, 10 июня, 
общественность избирательного округа № 26, 
жители Юго-Западного жилмассива соверши-
ли развлекательную экскурсию по Оби. В ней 
приняли участие около 150 человек. То, что 
прогулка пройдет весело, было понятно еще 
до отплытия теплохода «Москва» — на борт 



поднимались под гармонь, с песнями. Приглашенный хор Совета ветеранов радовал 
частушками и звучностью русских народных песен, а все собравшиеся с удовольствием 
подпевали и даже пускались в пляс! 
  
— Мы сегодня собрались отдохнуть, пообщаться, повеселиться и подумать о том, как мы 
будем дальше жить вместе, — говорит Татьяна Солмина, многодетная мама пятерых 
детей. — Спасибо большое депутату Андрею Аникину за хорошо организованную 
поездку! Он всегда заботится о нас, помогает, делает все, что в его силах. К нашему 
депутату мы всегда можем обратиться за помощью, и она будет оказана сразу же, 
незамедлительно. Мы очень рады, что у нас именно такой депутат — молодой и очень 
отзывчивый! 
  
Другая незабываемая поездка, которая была организована депутатом, — это поездка на 
Святой источник, в Искитимский район Новосибирской области. Многие ветераны давно 
хотели побывать на этом целебном источнике, расположенном в микрорайоне Ложок. Эта 
поездка была организована Андреем Аникиным для активистов Юго-Западного 
жилмассива и осуществлена по просьбе общественников. 
  
— И вы не поверите, но большинство из приехавших к Святому источнику, несмотря на 
возраст, окунулись в его ледяную воду, и я вместе с ними! — рассказывает Андрей Ани-
кин. — А на обратном пути мы все с восторгом делились впечатлениями. И каждый 
отмечал, что у него появился прилив сил и желание приблизиться к вере! 
  

Возрождение традиций 
  
В конце августа на бульваре Победы прошло массовое мероприятие, посвященное Дню 
соседей. Этот праздник набирает все большую популярность среди горожан. 
  
— Праздник сближает нас, мы возрождаем добрую традицию — гостеприимство 
соседей, — сказал на открытии праздника депутат Андрей Аникин. — Очень важно 
дружить домами, поддерживая друг друга, чтобы стать хорошими соседями, и не 
только по лестничной клетке! 
  
Выступления народных коллективов, мастер-классы от добрых соседей по сборке кукол-
оберегов, вышиванию, бисероплетению и кулинарии, а также угощения, приготовленные 
собственными руками, и детские забавы — все проходило чрезвычайно азартно. Кстати, 
детей в этом году на празднике было огромное количество, да и с погодой повезло! 
Весело и задорно прошли и спортивные состязания, дворовые игры и большая 
танцевально-развлекательная программа. Супружеским парам, прожившим 25, 40, 50, 55, 
60 лет совместной жизни, то есть от «серебра до бриллианта», депутатом Андреем 
Аникиным были лично вручены подарки и благодарственные письма. 
  

Делать добро — каждый день 
  
В 2014 году депутатом Андреем Аникиным 
было организовано и проведено на округе 
много полезных благотворительных акций. 
  
Так, 27 августа, в День добра, были вручены 
модифицированные инвалидные коляски 
детям-инвалидам, которые подбирались для 
каждого ребенка с учетом его особенностей. 



Несколько колясок были доставлены по адресам и вручены лично Андреем 
Геннадьевичем. Остальные были вручены в парке имени Кирова на праздничном 
мероприятии, посвященном Дню добра и милосердия. 
  
— Конечно, невозможно помочь всем сразу, — говорит Андрей Аникин.— Но когда 
видишь слезы радости в глазах родителей, это дает уверенность, что мы сможем 
помочь еще многим. Хочу поблагодарить спонсоров, которые в рамках социально 
ориентированных программ не остались равнодушными к проблемам детей — инвалидов-
колясочников и помогли подарить детям радость и праздник. 
  
Специально ко Дню работника дошкольного образования и Дню учителя на округе 
прошла медицинская акция «День здоровья». Более 100 учителей и воспитателей детских 
садов смогли бесплатно проверить состояние своего здоровья, сдать нужные анализы и 
получить сразу же заключение терапевта. В выходной день поликлиника № 28 была 
открыта для педагогов. Здесь они сдавали кровь, обследовали сердце, сосуды, узнавали 
свой биологический возраст, а затем шли на прием к врачу, где измеряли давление и 
делали заключение об общем состоянии здоровья. 
  
— Главная задача акции — профилактика заболеваний и выявление их на ранней стадии. 
Подобную медицинскую акцию мы проводим впервые, но постараемся, чтобы она стала 
традиционной, — отметил Андрей Геннадьевич.— С помощью таких мероприятий мы 
хотим привлечь внимание жителей Новосибирска к своему здоровью. В будущем мы 
планируем проводить медицинские акции с привлечением различных специалистов. Хочу 
от всей души поблагодарить главного врача городской поликлиники № 22 Татьяну 
Федоринину за отзывчивость и сотрудничество, а также Евгению Помазкину, главного 
врача поликлиники № 28 за предоставленное помещение и теплый прием. 
  

Праздник для самых лучших мам 
  
Ежегодно ноябрь завершается Днем матери. Мы на округе традиционно проводим это ме-
роприятие в ДКЦ им. К. С. Станиславского. Это прекрасная традиция — у родителей, вос-
питывающих не одного, а множество ребятишек, хватает хлопот, и им просто необходимо 
место для общения и культурного отдыха. А уж в День матери просто нельзя не собраться 
всем материнским сообществом и провести время с пользой и с удовольствием! 
  
— На округе немало многодетных семей. Более 800 женщин Ленинского района имеют 
от трех и более детей, — говорит Андрей Аникин. — Это особая категория людей, 
которая держится вместе. Я испытываю огромное уважение к каждой такой семье и 
стараюсь почаще организовывать для них подобные мероприятия. Для многодетных 
родителей это хороший повод встретиться, обсудить общие для них проблемы, по-
делиться опытом. 

  
Мудрость старших—в подарок молодым 

  
8 октября, в Декаду пожилых людей на округе 
прошло массовое мероприятие, посвященное 
мудрости старшего поколения. 
  
Праздник проходил в МБОУ СОШ № 50. Для 
ветеранов было организовано чаепитие, с 
успехом прошла насыщенная концертная про-
грамма — с песнями и стихами собственного 



сочинения жителей округа. И самое приятное — это вручение подарков юбилярам от 60 
лет и старше. Тем же, кто по состоянию здоровья не смог прийти на праздник, подарки 
были вручены депутатом Андреем Аникиным на дому. 
  
— После визита к нашей уважаемой долгожительнице Вере Ивановне Бичиковой, 
которой 27 сентября исполнилось 100 лет,   все так же полной оптимизма и искро-
метного юмора, приходит понимание того, к чему надо стремиться и чему учиться. Эта 
истинная мудрость, простая и ненавязчивая — лучший подарок молодому поколению, — 
комментирует Андрей Геннадьевич. 
  

Открытие библиотеки — радость для всех жителей округа 
  
Коллектив муниципальной библиотечной системы Ленинского района и конкретно 
филиал «Библиотека имени В. В. Бианки» выражает признательность и искреннюю 
благодарность за оказанное содействие в открытии библиотеки. Это радостное событие 
для всего округа! Успешная реализация такого социально значимого проекта, как от-
крытие библиотеки на территории Юго-Западного микрорайона, была бы невозможна без 
Вашего участия. Примите искреннюю признательность за неравнодушное отношение к 
проблемам населения. 
  
Также выражаем Вам и Вашей команде глубокую благодарность за систематическую 
помощь в приобретении книг и современного оборудования для более квалифициро-
ванного обслуживания читателей и посетителей нашего Информационного центра по 
вопросам местного самоуправления. 
Благодаря Вашему участию у Юго-Западного микрорайона появилась прекрасная 
библиотека, которая с каждым днем принимает у себя все больше и больше читателей. 
Она стала местом, где они могут получить также необходимую консультацию по 
правовым вопросам. 
  
Желаем Вам и Вашим помощникам здоровья, интересных замыслов и их благополучных 
воплощений, ярких, замечательных событий, личного счастья и дальнейшего 
процветания! 
  
Коллектив филиала «Библиотека имени В. В. Бианки» 
  

Детская площадка у дома — это здорово! 
  
ТСЖ «Волховская» благодарит Андрея Геннадьевича за оказанную помощь в содействии 
включения нашего жилого многоквартирного дома в программу по установке детской 
площадки на 2014 год. 
  
Огромное спасибо за понимание нашей большой проблемы, так как три года нашим детям 
негде было играть, а сейчас в наш двор после установки малых игровых форм прибегают 
играть даже дети, живущие в частном секторе! 
  
Председатель Правления ТСЖ «Волховская» И. Чиликина 
  

Спасибо за внимание к ветеранам! 
  
Уважаемый Андрей Геннадьевич! 



Выражаем Вам благодарность за внимательное отношение к ветеранам войны. Мы 
обратились к Вам уже во второй раз, и вопрос также быстро был Вами решен, как и в 
прошлом году. Большое спасибо! Успехов Вам в работе, здоровья! 
  
С уважением, А. И. Латышев 
  

Пусть таких депутатов будет больше! 
  
Я — житель избирательного округа № 26 Цыпкина Татьяна Гавриловна очень благодарна 
судьбе за то, что у нас такой внимательный депутат. К Андрею Геннадьевичу Аникину на 
протяжении многих лет я периодически обращаюсь за помощью. Для меня счастье и бла-
го, что я и моя дочь получаем эту помощь всегда. Хочется, чтобы таких депутатов было 
побольше — чутких, отзывчивых, понимающих и сердечных! Успехов Вам в Вашей 
нелегкой работе, здоровья и всех земных благ! 
  
С уважением, Т. Г. Цыпкина 
  

ЭТО ВАЖНО! 
  
Общественная приемная расположена по адресу: ул. Связистов, 139/1, тел. (383) 303-09-
95 
Время приема депутатом: первый понедельник месяца с 12.00 до 16.00 
Помощники: Татьяна Александровна Попова, Елена Владимировна Долгих, Ирина 
Анатольевна Юсупова. 
Прием помощниками ведется по адресу: ул. Связистов, 139/1, тел. (383) 303-09-95 
Время приема помощниками: ежедневно — понедельник, вторник, четверг, пятница с 
9.00 до 18.00, среда — с 14.00 до 18.00 
  
  

ЛИЧНОЕ ДЕЛО 
  

Андрей Геннадьевич Аникин родился в 1969 
году в Новосибирске. В 1988 году окончил 
машиностроительный техникум по 
специальности «ковочно-штамповочное 
производство». 
  
В 1988—1990 годах служил в рядах 
Советской армии. 
  
Мастер спорта по вольной борьбе, мастер 
спорта международного класса по карате, 
победитель и призер многочисленных 
международных соревнований. 
  
В 2001 году окончил Новосибирский 
государственный педагогический 

университет. 
  
В 2001 году был избран депутатом Совета депутатов города Новосибирска. 
  
С 2010 года по настоящее время работает в МАУ ЦСП «Заря». 



  
Заместитель председателя комиссии по муниципальной собственности, член комиссии по 
социальному развитию. 
 


